-as escudoele du sissante. Tribab eup aem aban egnes on esp celo luco de mi parte e su familla y reciba Vd. un ebraco de su buen amigu

Sr. Don Félix Gordón Ordás. México D. F.

Querido Don Félix:

Acabo de recibir su carta fe fecha 24 y me pongo a contestarle inmediatamente, aunque no tengo nada urgente ni interesante que comunicarle. Bueno, si es interesante que sepa usted que los dos cajones llegaron
en perfecto estado y se encuentran aquí. Hubo que abrirlos como simple
formalidad.

Volveré a visitar el "meublé" que ya le indiqué y procuraré que la señora Zimmermenn me recomiende, pues supongo que esto será necesario, especialmente a los efectos de que le permitan a Vd. entrar algún mueble particular, pues sobre este punto la señora que me recibió (que era la encargada y no la propietaria) se manifestó intransigente. Yo atribuyo esto a las dificultades que a veces crea, para la calificación de "meublé" o no "meublé" el hecho de que algunos muebles sean del inquilino, y como por otra parte tienen en todo caso peticiones sobradas no tienen interés en dar muchas facilidades. Acaso con la recomendación de la dueña del Hotel Kensington podamos obviar este inconveniente, y en tal caso sólo quedaría la dificultad (no pequeña) de que tengan alguna pieza libre para fines de Marzo. Le daré a usted cuenta de mis gestiones cuando tenga algo concreto que decirle. He hablado a algunos amigos particulares, y precisamente ayer tomó tambien nota Merino, quien por cierto me rogó le transmitiera a Vd. sus saludos.

Hoy mismo contesto a Izquierda Republicana. Tambien me dirijo al Sr. Andrade remitiéndole el libro que con interés tiene pedido. Por sus actividades profesionales como librero es conveniente que lo conozca.

Valera no me ha dicho nada todavía con respecto a la reunión que Vd. ha tenido con los Diputados en la Embajada y tengo deseo de saber lo que allí pasó. Lo he de ver mañana, pues por la tarde será el acto de imposición de las insignias de la Orden de la Liberación a Monsieur Moutet.

He sebido que cierto número de gachupines se han dirigido al Gobierno mejicano pidiéndole el reconocimiento de Franco. Es buena cosa que Vd.
se encuentre ahí ahora para parar el golpe. Esro ocurrió antes del 24,
y como nada me dice Vd. me figuro que es poraue esta maniobra no le inquieta.

Ya sabrá Vd. que hace algunos días trajeron de la Embajada Yugoeslava la estatua del guerrillero que le regaló a Vd. Tito y que es muy bonita.

Le incluyo la comunicación del acuerdo de la Federación de Sociedades Democráticas Españolas, de Buenos Aires, que se recibió hace algunos días.

Celebro que se encuentre Vd. mejor, pero siento que su mejoría no Biblioteca Digital se albatata lma Nacausanade la tos persistente, y deseo que pronto sea completo

Creo que no tengo nada más que decirle. Creo que no tengo nada más que decirle. Creo de su nafectuosa saludo de mi parte a su familia y reciba Vd. un abrazo de su buen amigo

Sr. Don Fellx Gordon Orden.

Querido Don Felix:

Acabo de recibir su carte fe feche 24 y me ponço a contestarle inmediatamente, aunque no tengo nada urgente ni interesante que comunicarle. Rueno, si es interesante que sepa usted que los dos cajones liageron
en parfecto estado y se encuentran aquí. Hubo que abrirlos como simple
formalidad.

service a visitar al "meuble" que su inciqué y procuraré que la service alemerment me recomiende, pues suponno que esto será necesario, especialmente a los efectos de que le permitan a Vd. entrar algún mueble particular, pues sobre este punto la señora que me recibió (que ara la encergada y no la propietaria) se menifestó intransigente. Ye atribuyo esto a las dificultades que a veces erea, pera la calificación de "meuble" el hecho de que algunos muebles sean del inquilino, y como por otra perte tienen en todo caso peticiones sobradas no tienen interes en dar muchas facilidades. Acase con la recomendación de la dueña del Hotal Mensington podamos obviar este inconveniente, y en tal caso sólo que deris la dificultad (no pequeña) de que tengan aiguna pieza libre para concreto que dacirie. He hablado a algunos emigos particulares, y precionemente eyer tomo tambien nota merino, quien por cierto me rogo le trans-

For mismo contesto a Izquierda Republicana. Tambien me dirijo al Sr. Andrade remitiendole el libro que con interes tiene pedido. Por sus so-tividades profesionales como librero es conveniente que lo cenozos.

Valere no me he diche nada todavia con respecto a la reunion que von he tenido con los Diputados en la Embajada y tengo desco de saber lo que allí pesó. Lo he de var mañana, pues por la tarda sera el acto de imposición de las insignias de la Orden de la Liberación a Monsiaur Foutet.

He sabide que cierte número de gachupines se nan dirigide al Goolerno mejleane pidiendele al reconscimiente de Franco. Ma buena cosa que vo.
se encuentre ehl anora pera perar al golpe. Esto ocurrió antes del 24.
y como nada me dice vo, ma figure que es poraue esta muniobra no le in-

Te sebra Vd. que hace elgunos dies trajeron de la Embajada Yugoealava la estatua del guerrillero que la ragelo a Vd. Pito y que es muy bonite.

Le incluyo le compaicación del scuerdo de le Federación de Sociedades Democraticas Espacolas, de Buenos Aires, que se recibio hace algunos

Biblioteca Digital de Albacete «Tomás Navarro Tomás» 9295 V . 62061818269 301 L 35 88080 8 L 6101 868